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MATUTINA TELEVISIÓN 
Jueves 11 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
El presidente electo del comité directivo municipal en Querétaro del PRI, Raúl Ríos, dijo ser el 
nuevo presidente municipal del tricolor en la capital queretana, pues la comisión municipal de 
procesos internos ya les dio la constancia que los acredita como fórmula única y se declaró la 
validez del proceso. (NT) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Arrancó la Expo industrial 2007 que cuenta con un pabellón de industria, uno de servicios a la 
industria, uno de empresas ancla, otro de articulación productiva, de productores queretanos, de 
franquicias y el de tecnologías de información. (TVA)  
 
SOCIEDAD 
Con una inversión inicial de 2 mdp se iniciaron los trabajos de cableado subterráneo en la plaza 
principal de Bernal. La Secretaría de Turismo del Estado informó que estas labores deberán 
concluirse a más tardar el 31 de diciembre de este año. (NT) 
 
Inauguraron ayer por segundo año consecutivo, el festival de la comida queretana. Autoridades de 
todos los niveles estuvieron presentes en este evento que pretende rescatar nuestra tradición 
gastronómica. (NT) 
 
El 80% de las multas que ponen los encargados del tránsito en las vías estatales, son por exceso 
de velocidad, por lo que el gobierno ya está planeando poner radares en más de estas vialidades. 
(NT) 
 
Desde hoy y hasta el sábado, los habitantes de la colonia Las Américas celebran con  diversas 
actividades la fundación que se hizo en el año de 1963. (TVA) 
 



MUNICIPIOS 
El ex Secretario de finanzas en Corregidora, Rubén Cíntora señaló que su salida de la 
administración personal es por cuestiones personales y no por un mal desempeño. (TVA) 
 
Hoy se inaugura un puente peatonal con elevadores, sobre paseo Constituyentes a la altura de la 
unidad deportiva de la Universidad Autónoma de Querétaro. (TVA) 
 
Se podrá en marcha en Corregidora el programa Tu tercera sonrisa, en el cual se atenderá a 
alrededor de 300 adultos mayores, en una primera etapa, para arreglarles su dentadura. (TVA) 
 
Al rededor de 30 policías y seis patrullas de Corregidora, participarán en el operativo de día de 
muertos, ya que se espera una afluencia de 30 mil visitantes a los panteones. (TVA) 
 
400 mil pesos invirtió el municipio de Corregidora en la rehabilitación de sus panteones  para 
tenerlos en buenas condiciones para el día de muertos. (TVA) 
 
La directora del DIF en Huimilpan, señaló que realizan importantes acciones en materia de 
autoempleo para la mujer y el apoyo a las víctimas de abuso sexual. (TVA) 
 
Según el Secretario de Seguridad Pública del municipio de San Juan del Río, Carlos Mier, ya hay 
reuniones con los banqueros de esa demarcación para colaborar en casos de asalto. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Antes de que termine el año, se contempla que en Querétaro el Congreso apruebe la ley anti 
tabaco, para que al igual que en el resto del país, se prohíba fumar en ligares cerrados, señaló 
Jaime Ponce, titular del consejo estatal contra las adicciones. (TVA) 
 
El Presidente de la CANIRAC, Ricardo Veraza Peñalosa advirtió que buscarán ampararse en 
contra de la ley anti tabaco, pus no están de acuerdo en que no se fume en todos los lugares 
cerrados. (TVA) 
 
Ampliaron el plazo de condonación de multas y retrasos para quienes no han pagado su 
verificación, hasta el 19 de este mes se les perdonará y sólo pagarán su verificación actual, 
informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (NT) 
 
En el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez y en las oficinas de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana en Pie de la cuesta, las filas para la verificación extraordinaria son largas, muy largas. 
Ayer se verificaron 120 vehículos y se ha pedido el apoyo de taller mecánico. (TVA) 
 
Después de que este fin de semana se anunciara por parte de la Secretaría de Desarrollo 
Sustentable la multa para los automovilistas que no cumplan con su pago de verificación, las filas 
en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez son eternas, por todas las personas que acuden a 
pagar. (NT) 
 

AGRICULTURA 
Entrevista. Elio Pareja Navarrete, coordinador estatal del INEGI, comenta que este mes se realiza 
el censo agropecuario, para saber más del sector agropecuario  y forestal, además de que se 
elabora un directorio nacional de productores. En Querétaro hay 245 personas trabajando en el 
levantamiento de información. No se cobra nada y la gente puede ser perfectamente identificada. 
Antes, entre junio y julio, se trabajó en la elaboración de un directorio, para llegar ya directamente 
con cada uno. Se pide información del productor, el terreno, el tipo de actividad. Este censo, al 
igual que el de población, se realiza cada diez años. (TVA) 



JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Pastor López aseguró que siguen las indagatorias respecto al asaltante que hasta el momento se 
sabe que es el mismo que robo un banco en avenida Corregidora hace una semanas. (TVA) 
 
La PGJ avanza en las investigaciones sobre el asalto que se presentó este martes en una sucursal 
de Banamex. El subprocurador de justicia, Pastor López Cabrera, aseguró que el sospechoso 
pudiera estar involucrado en 2 robos más, pues utilizó el mismo método. (NT) 
 
Después de los robos a bancos de los últimos días en Querétaro, existe un estado de alerta en las 
corporaciones policíacas para monitorear a las más de 90 sucursales bancarias de todo el 
municipio de Querétaro, así lo aseguró el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón. Afirmó que 
se redoblarán los esfuerzos para brindar seguridad a la ciudadanía. Lamentó la pérdida del policía. 
(NT) 
 
Alfredo Botello, Secretario e gobierno estatal aseguró que se van a seguir reforzando los 
esquemas de seguridad y evitar que sigan presentándose este tipo de situaciones. (TVA) 
 
El secretario de gobierno del estado, Alfredo Botello, asegura que no bajarán la guardia en la 
lucha contra la delincuencia y afirmó que aún no son rebasadas las autoridades. Recalcó que 
Querétaro sigue siendo uno de los estados más seguros del país. (NT) 
 
El Presidente de la Unión de empresas de seguridad privada, Mario Aguilar Becerril, reconoció 
que hace falta una mayor capacitación en los guardias de seguridad, pero agregó que la labor de 
estas personas es meramente preventiva. (TVA) 
 
Autoridades municipales y estatales rindieron guardia de honor al policía caído, Noé Urbina 
Pozas. Familiares y compañeros de la Secretaría de Seguridad Pública le dan el último adiós. (NC, 
TVA) 
 
De luto está la guardia municipal después de que este martes perdiera la vida Noé Urbina, en 
cumplimiento de su deber, cuando realizaba una persecución posterior al asalto al banco. La 
corporación policíaca realizó el pase de lista donde estuvieron presentes autoridades de los 
mandos policíacos. (NT) 
 
El alcalde de la ciudad, Manuel González Valle, aseguró el día del robo y de la muerte del policía 
municipal, que se apoyará con todo a la familia del agente Noé Urbina, y se buscará al criminal 
responsable del robo a la sucursal bancaria. (NT) 
 
Mauricio Kuri pidió a las autoridades de los bancos, reforzar los esquemas de seguridad, ya que 
nunca, deben bajar la guardia. (TVA) 
 
La CANACO propuso que haya más vigilancia en las sucursales bancarias para evitar más robos 
en la ciudad, pero dice que son los mismos bancos los que tienen que pagarla. (NT) 
A manera de incentivo para mejorar la calidad de atención de los elementos policíacos estatales y 
municipales, autoridades estatales y representantes de la iniciativa privada, regalarán una casa 
con un valor de 380 mil pesos, y una beca para estudiar la carrera que prefiera el que se nombre 
policía del año. (NT) 
 
El 29 de octubre es la fecha límite para que se inscriban  los policías que quieran acceder al 
premio del policía del año. Se analizará el comportamiento como policía y como ciudadano y el 
premio será entregado el 22 de diciembre, día del policía. (TVA) 
 
Hay que intensificar las revisiones del padrón global de las empresas de seguridad privada que 
ofrecen sus servicios a la población, son varias las que no cuentan con los permisos estatales y 



federales y están trabajando libremente en la entidad, poniendo en riesgo los intereses de los 
empresarios. (NT) 
 
Sección de asesoría jurídica. Enrique Rabel García de la facultad de derecho, comenta que el 
derecho económico es una herramienta para ayudar a elevar la competitividad, mediante la 
adecuación de las leyes que inciden directa o indirectamente. Lo más importante es que el país 
inicie un camino a la especialización en un área específica, para crecer adecuadamente, como 
sucede con un deportista. Para eso es necesario homogeneizar las leyes y mejorar las variables. 
(TVA) 
 
Según datos del atlas delictivo de la PGJ del estado, se han presentado de enero a septiembre de 
este año cerca de 74 casos de robo a vehículo, tan sólo en la zona centro de la ciudad, siendo este 
uno de los delitos de mayor incidencia en la capital queretana, lo principal a robar son los 
autoestereos, es por eso que los  automovilistas buscan proteger sus autos con los sistemas más 
actuales de alarmas, como el digital. (NT) 
 


